

MI COMUNIDAD UARTES UNIDA POR LA ACREDITACIÓN

La Universidad de las Artes ha enfrentado varios desafíos en estos 10 años de producción de conocimientos artísticos. Este 2024 no puede ser diferente, así empezamos el camino hacia la acreditación. ¿Qué es? ¿Por qué es importante? ¿Qué efectos tendrá para nuestra comunidad? Repasemos las respuestas a estas preguntas.



¿QUÉ SIGNIFICA LA ACREDITACIÓN?

Es un reconocimiento que realiza el Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (CACES) a las Universidades y Escuelas Politécnicas (UEP) que han alcanzado los criterios y estándares de calidad determinados en su modelo de evaluación externa. Dichos criterios abarcan docencia, investigación y vinculación, así como las condiciones institucionales que permiten el funcionamiento de la universidad.



“La acreditación garantiza el compromiso de la Universidad de las Artes con la excelencia educativa ante la sociedad.”

AHORA QUÉ SABEMOS SU IMPORTANCIA, ¿CÓMO SERÁ ESTE PROCESO?

Se llevará a cabo un análisis exhaustivo que consta de tres fases:

-  **01.** La entrega de información.
-  **02.** La evaluación de campo que contempla la verificación técnica y visitas de evaluadores externos.
-  **03.** La elaboración de los informes de evaluación.

LOS PARÁMETROS A SER EVALUADOS SERÁN



Docencia



Investigación



Vinculación con la sociedad



Condiciones institucionales

Además, se considerarán tres dimensiones para evaluar: Planificación, Ejecución y Resultados.

¿QUIÉNES SERÁN LOS EVALUADORES?



EL CACES, por medio de su Comisión Permanente de Universidades y Escuelas Politécnicas, definirá los comités de evaluación externa, los cuales serán integrados por evaluadores nacionales o internacionales que han participado antes en procesos de evaluación de universidades.

“La acreditación garantiza el compromiso de la Universidad de las Artes con la excelencia educativa ante la sociedad.”



¿CUÁLES SON LAS FECHAS DEL PROCESO DE EVALUACIÓN EXTERNA?

La evaluación externa por el CACES tendrá lugar a lo largo del año 2024.



Arranca el 1 de marzo con la etapa de carga de información y culmina en octubre con la entrega del informe final.

En los meses de mayo y junio, la UArtes recibirá la visita de los técnicos del CACES y de los evaluadores externos.

Es importante añadir que en el proceso de evaluación externa con fines de acreditación participarán la Universidad Nacional de Educación, la Universidad Regional Amazónica IKIAM, la Universidad Yachay Tech y la Universidad de las Artes.

La UArtes reconoce la importancia de su comunidad, pues ella la define y la impulsa a mejorar. Dentro del proceso de acreditación, las autoridades, el personal académico y de apoyo, el personal administrativo y los estudiantes también serán evaluados

El propósito de la acreditación es verificar que nuestro desempeño cumple con las características y los estándares de calidad establecidos, asegurando que nuestras actividades se desarrollan en armonía con la misión, la visión, los propósitos y objetivos institucionales.

“La acreditación garantiza el compromiso de la Universidad de las Artes con la excelencia educativa ante la sociedad.”

